



## Leistungsbericht 2019

### Rücknahme und Verwertung von Elektroaltgeräten

Wir freuen uns sehr, dass wir im vierten Jahr in Folge mehr Elektroaltgeräte an die Stiftung EAR melden konnten als im jeweiligen Vorjahr. Damit trägt take-e-way für ihre vertretenen Hersteller und Vertrieber dazu bei, immer mehr Altgeräte einem geordneten Recycling zuzuführen, von Schadstoffen zu entfrachten und enthaltene Sekundärrohstoffe zurückzugewinnen. Auch die Wiederverwendung von gebrauchten Elektroaltgeräten spielt eine wichtige Rolle in unseren Rücknahmesystemen.

Im Bereich der Abholkoordination basiert das um 30 Prozent höhere Ergebnis auf dem erfolgreichen Wachstum der take-e-way.

Unser Vertrieberrücknahmesystem take-e-back verzeichnete ebenfalls einen weiteren Mengenzuwachs. Hier steuern wir mittlerweile zirka 10 Prozent zur bundesweiten Gesamtrücknahmemenge bei.

take-e-way bietet für alle Anforderungen aus dem Elektrogesetz sowohl Herstellern, als auch Vertriebern, Importeuren und Letztbesitzern passende Dienstleistungen an.

### Elektroaltgeräte Jahresvergleich 2016 – 2019

Gemeldete Outputmengen (in t/a) an die Stiftung EAR

